

---

## **MODIFICAN GENÉTICAMENTE EL TABACO**

### **Expertos detectan que la insulina de las plantas podría combatir la diabetes desde la infancia**

Según expertos de la Universidad del Centro de Florida, la insulina de las plantas es efectiva en el tratamiento de ratones con diabetes. En un estudio, publicado en el último ejemplar de la revista *Plant Biotechnology*

*Journal*, los expertos crearon plantas de tabaco modificadas genéticamente para que pudiesen contar con el gen de la insulina y las administraron durante ocho semanas a ratones diabéticos de cinco semanas.